
2^{ÈME} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE (C)

Samedi 18 janvier :

18h30 : LE BIOT, messe anticipée du dimanche

Dimanche 19 janvier :

10h30 : MORZINE

MESSES EN SEMAINE

Mardi 21 janvier : St Agnès, vierge et martyre
Pas de messe

Mercredi 22 janvier : St Vincent, diacre
Pas de messe

Jeudi 23 janvier : Férie

15h30 : EHPAD DU HAUT-CHABLAIS (St Jean)
18h30-19h45 : MORZINE, Messe et Adoration
19h00-19h45 : Permanence de confession

Vendredi 24 janvier : St François de Sales –
Fête patronale.

18h30 : MONTRIOND, pour Bernadette et
Martine MARULLAZ et familles. À l'issue de la
messe un verre de l'amitié sera servi.

Samedi 25 janvier : La conversion de St Paul
11h30 : MORZINE

3^{ÈME} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE (C)

Samedi 25 janvier :

18h30 : LE BIOT, messe anticipée du dimanche

Dimanche 26 janvier :

10h30 : MORZINE

PERMANENCES

Presbytère de Morzine – 1 route de la Manche
mardi, mercredi, vendredi de 9h à 12h, le jeudi
de 15h à 18h et le samedi de 9h30 à 11h30
(sauf jours fériés)



**Les bons
conseils de
Saint François**

« La confession apaise nos cœurs, délasse nos esprits, excite en nous de bons propos, donne sujet à notre père spirituel de nous faire des avis plus convenables à notre condition, et nous ouvre le cœur pur pour avec confiance nous bien déclarer aux confessions suivantes », écrit saint François de Sales dans son ouvrage Introduction à la vie dévote.

Voici quelques pensées spirituelles du patron de notre diocèse pour bien nous préparer à la confession et ainsi grandir en sainteté :

SE SOUVENIR DE LA BEAUTÉ DE LA CONFESSION

« La confession et la contrition sont si belles et sentent si bon qu'elles effacent la laideur et dissipent la puanteur du péché. »

HUMILITÉ AVANT TOUT

« Quand vous allez vous confesser, allez, dans un esprit d'humilité, faire votre confession ; et ne soyez troublé par aucune appréhension. »

NE PAS AVOIR PEUR DE CONFESSER LES PÉCHÉS HONTEUX

« Le péché n'est honteux que quand nous le faisons, mais étant converti en confession et pénitence, il est honorable et salutaire. »

RESTER HUMBLE

« Si nous sommes bien humbles, Philothée, notre péché nous déplaira infiniment parce que Dieu en est offensé, mais l'accusation de notre péché nous sera douce et agréable, parce que Dieu en est honoré : ce nous est une sorte d'allègement de bien dire au médecin le mal qui nous tourmente. »

DIRE LES CHOSES SIMPLEMENT

« Dites (vos péchés) tout simplement et naïvement, en rassurant votre conscience une fois pour toutes. »

S'IMAGINER SUR LE MONT DU CALVAIRE

« Lorsque vous arriverez en présence de votre père confesseur, imaginez que vous êtes sur la montagne du Calvaire, aux pieds de Jésus-Christ crucifié, distillant partout son sang le plus précieux, pour laver vos ignominies ; car, bien que ce ne soit pas le propre sang du Sauveur, c'est néanmoins le mérite de son sang répandu qui arrose abondamment les pénitents, autour des confessionnaux. »

OUVRIR SON CŒUR POUR LAISSER LES PÉCHÉS Y SORTIR

« Ouvrez grand votre cœur afin que les péchés sortent de lui par la confession, car, au fur et à mesure qu'ils sortent, les mérites de la passion divine y entreront pour le remplir de bénédictions. »

PENSER À LA PRIÈRE APRÈS LA CONFESSION

« Écoutez l'avertissement et les ordonnances du serviteur de Dieu, et dites en votre cœur : "Parle, Seigneur, car ton serviteur t'écoute". Oui, c'est Dieu, Philothée, que tu écoutes, puisqu'il a dit à ces vicaires : Qui vous écoute, m'écoute. »

MÉDITER LA CONTRITION

« Il faut agrandir tant qu'il sera possible notre contrition et repentance, afin qu'elle s'étende jusques aux moindres appartenances du péché. »

DÉCOUVRIR LA VIE DE SAINT FRANÇOIS DE SALES

Samedi 25 janvier de 14h30 à 15h30 au Monastère de Marclaz, une conférence de Sœur Anne-Marie BAUD aura lieu sur le thème « **St François de Sales et le Sacré-Cœur** ». Inscription par téléphone au 06.87.46.78.03 ou par mail à annexe.visitation.marclaz@gmail.com

ESPÉRANCE ET VIE

Lundi 27 janvier dès 14h30 à la salle paroissiale de Montriond, le mouvement des Veuves et des Veufs organise une rencontre d'amitié et de prière avec notre diacre Marc MUFFAT.

QUÊTE DES 25 & 26 JANVIER - JOURNÉE MONDIALE DES LÉPREUX

Aujourd'hui encore, la lèpre, maladie de la misère, fait des ravages dans plus de 120 pays avec 200.000 nouveaux cas chaque année et 3 millions de personnes handicapées. Symbole de déchéance et d'opprobre dans la Bible, la lèpre continue d'exclure ceux qui en sont victimes. De plus, pour beaucoup, elle est vécue comme une fatalité. Sainte Mère Teresa disait : « **La pire des maladies n'est pas la lèpre (...), mais le sentiment d'être indésirable, mal aimé, abandonné de tous** ».

A l'occasion du week-end international des lépreux les 25 et 26 janvier, les bénévoles de l'Ordre de Malte feront une quête à la sortie des messes. Merci de leur faire un bon accueil. Des dons sont également possibles en ligne sur www.ordredemaltefrance.org ou par chèque à l'Ordre de Malte France, 42 rue des Volontaires 75015 Paris.

PUBLICATION DES BANS

Il y a projet de mariage entre Erwan GIBERT, fils de René GIBERT et de Marie-Jeanne VERMARE, avec Camille DUBOIS, fille de Michel DUBOIS et de Pascale ALIX. Ce mariage sera célébré le samedi 1^{er} février en l'église de Morzine.

NOS PEINES

- La messe de funérailles a été célébrée le jeudi 16 janvier en l'église de Morzine pour le repos de l'âme de Madame Marie Magdeleine MARULLAZ dite « Maxit », âgée de 97 ans.
- La messe de funérailles a été célébrée le jeudi 16 janvier en l'église de la Côte d'Arbroz pour le repos de l'âme de Madame Simone BRISSET née BOURDON, âgée de 91 ans.
- L'eucharistie sera célébrée le **dimanche 19 janvier à 10h30 en l'église de Morzine** pour le repos de l'âme de :
 - Madame Ghislaine BERGER née HERPIN, âgée de 97 ans, dont les obsèques ont été célébrées en cette église le 9 janvier 2025.
 - Madame Gisèle COUTÉ, âgée de 100 ans, dont les obsèques ont été célébrées en cette église le 14 janvier.
 - Madame Simone LANGLOIS née LEROUX, âgée de 96 ans, dont les obsèques ont été célébrées en cette église le 15 janvier.
 - Madame Fabienne PASQUIER née BERNARD, âgée de 60 ans, dont les obsèques ont été célébrées en l'église de la Côte d'Arbroz le 17 janvier.
- L'eucharistie sera célébrée le **samedi 18 janvier à 18h30 en l'église du Biot**, pour le repos de l'âme de :
 - Monsieur Lucien DELALE, âgé de 97 ans, dont les obsèques ont été célébrées en l'église de Saint-Jean-d'Aulps le 15 janvier.
 - Monsieur François BRAIZE, âgé de 85 ans, dont les obsèques ont été célébrées en l'église de Morzine le 17 janvier.

CETTE SEMAINE

LA SAINTE EUCHARISTIE SERA OFFERTE POUR :

- **AU BIOT, samedi 18 janvier à 18h30 :** François BRAIZE • Lucien DELALE • Sophie CHARNAVEL • Danièle CETTOUR-CAVÉ • Mireille DELERCE • Léon PREMAT • Gilberte et Robert TAVERNIER, leur fille Danielle et parents défunts • Jean-Michel MAGNIN • Pour une intention part.
- **À MORZINE, dimanche 19 janvier à 10h30 :** Magdeleine MARULLAZ • Simone BRISSET • Fabienne PASQUIER • Simone LANGLOIS • Gisèle COUTÉ • Ghislaine BERGER • Abbé Germain GALLAY • Michel JOLLY • Gérard MATHIAS • Quentin CHAUPLANNAZ • Odille MARULLAZ • Raymond et Pierre BUET • Défunts de la famille RICHARD-ROSEREN • François PAGE • Jeanne JANIN • Pour un remerciement • Thierry POLLET-VILLARD et Joseph TABERLET • Albert MUFFAT • Famille DELAVAY • Famille Albert MUFFAT • Huguette COPPEL • Odile COPPEL • Henri ANTHONIOZ • Georges BAUD • Martine MARULLAZ • Roger PLAGNAT.